

UNIVERSIDAD NACIONAL
JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN
ESCUELA DE POSGRADO

MAESTRIA EN CONTABILIDAD
CON MENCIÓN: EN AUDITORIA



TESIS:

**EL CONTROL INTERNO Y SU INFLUENCIA EN EL PROCESO
PRESUPUESTARIO, EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL “JOSE
FAUSTINO SANCHEZ CARRION”. HUACHO.**

PARA OPTAR : EL GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO

PRESENTADO POR : **Bach.** Johann Martin GRADOS BAZALAR

ASESOR : **Mg.** Lino Sosimo, MIRANDA BLAS

HUACHO – PERU

2012

RESUMEN

El presente trabajo de investigación estudia EL CONTROL INTERNO Y SU INFLUENCIA EN EL PROCESO PRESUPUESTARIO, EN LA UNIVERSIDAD NACIONAL "JOSE FAUSTINO SANCHEZ CARRION". HUACHO, con el propósito de conocer la influencia del control interno en el proceso presupuestario en la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión Huacho que urge se ha visto por conveniente llevar a cabo la presente investigación, tipo básica o también conocida como investigación científica o pura de enfoque cuantitativo, con diseño de investigación Transeccional, (no experimental), la técnica de investigación fue la encuesta , con el instrumento de medición el cuestionario, aplicado en una población de 12 empleados , como el universo o la población es muy pequeño se ha considerado como muestra a la totalidad de la población y para que sea representativa, para conocer los aspectos implicados en la investigación como pueden ser las hipótesis propuestas por el investigador que dice: Si el control interno se lleva a cabo en forma integral y coherente, entonces influye favorablemente en el proceso presupuestario de la universidad nacional "José Faustino Sánchez Carrión", la presente investigación comprende los siguientes capítulos en el capítulo I se tiene en cuenta el marco metodológico, con sus respectivos componentes, en el capítulo II el marco teórico, que comprende los antecedentes del estudio, el cual tiene en cuenta las Investigaciones relacionadas con el estudio y otras publicaciones , en las Bases teóricas hacemos el tratado de las Teorías sobre la variable independiente dependiente , definiciones de términos básicos, Sistema de hipótesis y la Operacionalización de variables, en el capítulo III, contiene la presentación y discusión de los resultados de las variables de investigación, el cual hizo uso del paquete estadístico SPSS 18.0 el IV capítulo contiene contrastación de la hipótesis y finalmente llegamos a las conclusiones que el control interno influye significativamente el proceso presupuestario de la universidad nacional "José Faustino Sánchez Carrión" y recomendaciones vienen a ser la experiencias del autor durante su trabajo de investigación que permite la aplicación de sus resultados predictivos y finalmente la bibliografía y sus respectivos anexos.